



## Andalousie du 16 au 22 mars 2019

publié le 18/03/2019

Bonsoir,

Nous sommes arrivés dimanche matin à Cordoba après un trajet sans encombre.

La journée a été très dense. Après le petit déjeuner, nous avons traversé le pont romain pour visiter la ville (mesquita, alcazar, quartier juif...).

Nous avons repris la route pour Séville où nous avons été accueillis ce soir par les familles .

Vous verrez sur les photos jointes que nous avons eu un ciel sans nuage.

Nous sommes fatigués mais heureux.

À demain pour un nouveau message.

L'équipe enseignante.





